



熊本国体への歩み

☆ 各開催地委員会も発足する ☆

熊本国体決定までの歩み……★

昭和二十八年に、国体を熊本で開催するよう説明運動をはじめてから六年目、さる三月末、正式に第十五回国体を熊本で開催することが決まりました。

その間の経過を述べてみますと、昨年十二月末、県と各種目開催地の費用分担や、二十九の開催種目、それに市六町村にわたる開催地が決定されました。そして、直ちに開催申請書を文部省と日本体育協会へ提出されました。その結果観察団により、競技施設を中心とした宿泊輸送、競技運営などについて、いわば、熊本で国体が開催できるかという総合観察が行われましたが、ついに熊本で開催することが正式に決定されたわけです。

事務局の業務態勢を強化……★

したがって、国体事務局では、副知事を局長として、四つの部が十一の部に拡大され、それぞれ職員が配属され、事務局の庁舎も、県庁裏門入口の新庁舎に移

り、本格的な、国体能率が求められました。

各開催地委員会も発足する……★

一方熊本国体の決定に先立ち、三月末までに山鹿市と上松市をのぞく開催地に、準備委員会が発足しました。そして、各種目毎の具体的な対策や準備がはじまりました。

城内プールの基礎工事進む……★

さらに、国体競技のうち、一つの大きな問題であつた水泳プールの施設は、熊本城内御幸坂際の旧レッド地区に建設されることになりました、四月十日のよき日に鍛入式が行われました。

こうして、競泳プールや児童プールは完成する予定で、目下工事が急テンポで進められています。

このプールは、日本水泳連盟で設計されたもので、完成後は市民の公園プールとして、快よい憩いの場となることでしょう。

競技場の具体的対策……★

国体は、天皇、皇后両陛下をはじめ多くの関係者や選手団、報道関係者、それまでに山鹿市と上松市をのぞく開催地に、準備委員会が発足しました。そして、各種目毎の具体的な対策や準備がはじまりました。

オーケストラの少女

貧しい音楽家の父を愛する少女の機智によつて、百人の失業樂士たちが、華やかな大演奏会を開くことが出来るという物語を巨匠ストコフスキイの指揮する数々の名曲に乗せて描いたもので明るく楽しく、凡そ青少年にすすめる最も良の娛樂映画の一つ。

（一時間三〇分）

母子草

生きぬかしという事実を秘めて、女手一つで三人の子供達を育てた母親のひたむきな生活を中心にして、母子の清らかな情愛を描いたもので、青少年の愛情を豊かに育てる作品。

（二時間二〇分）

競輪場周辺の人の動きや、車の廻り方に

ついては多くの困難が予想されます。この点については、さきほどの総合観察においても指摘され、

五方の観衆が集まるわけ、狭い水前寺競輪場周辺の人の動きや、車の廻り方に

二案、競輪場クラブハウスを他へ移す

以上のこと考慮するよう要求があつて、これらの具体的な検討が細かく進められています。

（第十五回国体事務局）

★ 国体施設についてのスナップは九

ていますので、これらは、このまま放置するのも忍びず、いいお考えを拝借できたらと思うのですが

（八代市会社員）

五月の選定映画

（熊本県青少年映画等専門委員会）

★ 青少年向推薦

青春物語

幼いこどもたちの目にうつる大人たちの無駄や無理解に対して、子供たちの可愛いレジスタンスを描く明るい恋愛を描いた映画で、大人にも青少年にも楽しめる映画。

お早よう

生いぬかしという事実を秘めて、女手一つで三人の子供達を育てた母親のひたむきな生活を中心にして、母子の清らかな情愛を描いたもので、青少年の愛情を豊かに育てる作品。

再映

（二時間二〇分）

紅の翼

幼いこどもたちの目にうつる大人たちの無駄や無理解に対して、子供たちの可愛いレジスタンスを描く明るい恋愛を描いた映画で、大人にも青少年にも楽しめる映画。

裸の大将

生いぬかしという事実を秘めて、女手一つで三人の子供達を育てた母親のひたむきな生活を中心にして、母子の清らかな情愛を描いたもので、青少年の愛情を豊かに育てる作品。

（二時間二〇分）

隠し砦の三悪人

生いぬかしという事実を秘めて、女手一つで三人の子供達を育てた母親のひたむきな生活を中心にして、母子の清らかな情愛を描いたもので、青少年の愛情を豊かに育てる作品。

裸の太陽

生いぬかしという事実を秘めて、女手一つで三人の子供達を育てた母親のひたむきな生活を中心にして、母子の清らかな情愛を描いたもので、青少年の愛情を豊かに育てる作品。

ク

ク